

Sachstandsbericht

Antrag der SPD-Fraktion, betr.: Ampelabbau im Stadtbezirk Ehrenfeld

Beschluss:

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, wie die Schaltung der Ampelanlage auf der Vogelsanger Straße stadteinwärts hinter der Äußeren Kanalstraße, Ausfahrt Parkplatz der Rheinischen Fachhochschule, optimiert werden kann.

Status in Bearbeitung
 erledigt

Aktueller Bearbeitungsstand:

Sachstand 2022:

Die Anlage wurde überprüft. Unter Berücksichtigung der Belange aller Verkehrsteilnehmenden ist aus verkehrstechnischen Gründen eine Änderung nicht sinnvoll. Bei der Fachdienststelle liegen weder Hinweise aus der Bevölkerung noch seitens der Polizei vor.

Nächste Schritte:

Der nächste Sachstandsbericht ist geplant für den: